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開 会 日 時     令和元年８月２１日（水）午後３時００分 

 

会     場     広瀬交流センター 会議室 

 

出席委員の氏名     教 育 長    勝 部 慎 哉 

            委   員    三 輪 喜美代 

    委   員    加 藤 隆 志 

            委   員    岡 本 亮 啓 

            委   員    小 村 修 司 

 

出席者の氏名 

教 育 部 長  辻 谷 洋 子 

教 育 部 次 長  青 戸 厚 志 

学校教育課長  成 相 和 広 

文 化 財 課 長  大 谷   宏 

文化スポーツ振興課長  岩 崎 幸 志 

給食教育課長  遠 藤 朋 範 

学校教育課主幹  青 木 尚 美 

教育総務課主幹  足 立 隆 博 

 

 

１．開会宣言      午後３時００分 教育長が開会を宣言する。 

 

２．教育長あいさつ 

 （教育長）来週から学校がスタートするが、中学校では体育祭の準備が始まってお

り、今週から中学生は学校に行って準備を進めている。小学校も２学期の準備



が始まっている。非常に穏やかな夏休みだったと思っている。 

部活動では、一中男子バレー部が全国大会に出場しベスト 16に入った。中国

大会では、三中の男子バレー部が三位、女子バレー部も出場した。一中男子テ

ニス部も中国大会に出場して三位だった。安来市の子どもたちがそれぞれがん

ばった。 

 

３．議事録の承認   第２１０回７月定例教育委員会 

（承 認） 

 

４．議 題 

【議案第１５号 安来市就学援助規則の一部改正について】 

（学校教育課主幹）資料１により説明。 

安来市が行っている就学援助については、生活保護の受給者が対象となって

いる国の要保護児童生徒援助費補助金の補助内容にあわせているが、今年の３

月にこの補助金要綱の一部改正があった。内容については、それぞれの補助内

容の単価のアップと、費目として「卒業アルバム代」が追加された。正式に今

年の５月末に県を通じて単価の通知があったので、安来市も規則の一部改正を

行いたい。 

（委員）施行日は４月１日になっているがさかのぼってか。 

（学校教育課主幹）４月にさかのぼって施行させていただきたい。 

（承 認） 

―――――――― 学校教育課主幹退室 ―――――――― 

 

【議案第１６号 ９月議会（予算）について】 

（教育部長）資料２により説明。 

教育総務課の小学校管理費は能義小学校へ匿名寄附があったので予算計上を

する。文化財課の和鋼博物館改修事業は、エアコン等の修繕に係る経費を計上

している。文化財総務費、史跡公園整備事業、史跡公園修繕事業については、

昨年の官製談合事件を受けて今年度当初予算がついていなかったので、必要な

経費を補正で対応するもの。 

（文化スポーツ振興課長）資料２により説明。 

体育施設整備事業について、「安来市民体育館駐車場整備工事」「伯太運動広

場管理棟屋根改修工事」の２件の工事を計画している。 

安来市民体育館駐車場整備工事の工事期間は、議会９月定例会議終了後に発

注し、３月２８日に予定されているＢ１リーグの開催までには工事完了したい

と考えている。伯太運動広場管理棟は昭和５７年に建設され、これまでは指定

管理により随時雨漏り等の対応をしてきたが、本年６月の雨天時に事務室入口

付近を中心に大量の雨漏りが発生したため修理を行うもの。工事期間は、議会



９月定例会議終了後に発注し、降雪時期までに完了したい。 

（委員）今回駐車場を整備するところは市所有地だったんですね。 

（文化スポーツ振興課長）資料の黄色い部分は筆が一つになっていて市有地。その

なかで民間に貸している部分もある。まだ建物が建っている部分も貸している

ところもある。 

（委員）期間はあとどれくらいか。 

（文化スポーツ振興課長）契約自体は管財課で行っているが、そんなに長い期間で

はなかったと聞いている。次の更新は考えてなく、今の契約期間終了後、今回

と同じように随時駐車場として整備をしていきたいと考えている。 

（教育長）他にありませんか。 

（委員）伯太運動広場にテニスコートはありますか。 

（文化スポーツ振興課長）以前はテニスコートがあったが、今は使っていない。 

フェンスの外側をグラウンド・ゴルフで使っている。フェンスの中側はテニ

スが出来る状態ではないが、テニスコートとして登録がされている。今後は使

用方法を検討していきたい。 

（委員）広瀬の運動公園のテニスコートだが、コートが４面あって、２面がオムニ、

２面がクレー。もう 1面ハードコートがあるが、そこがぼろぼろになっていて、

これの改修計画はないか。 

（文化スポーツ振興課長）安来の運動公園のテニスコートも傷んできているので、

市全体として順次整備をしていく必要があると考えている。状況は把握してい

るが、具体的にいつ修繕するという計画は現在はない。補修程度で使える範囲

で当面は使っていく考えでやっている。多い施設で、限られた予算でやってい

るので、順次対応していきたい。 

（承 認） 

―――――――― 文化スポーツ振興課長退室 ―――――――― 

 

５．報告事項 

１）史跡富田城整備事業について 

２）平成３１年度全国学力・学習状況調査について 

 

６．その他 

 

☆次回定例会：９月２７日（金）午後３時００分 

 

７．閉会宣言 

 

  教育長が午後４時１０分閉会を宣言し、８月定例委員会の日程を終了した。 


